
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 1月 25日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 34,500円 1,507,000円 3,000,000円

ロータリー財団 22,000円 2,397,500円 4,095,900円

米山奨学金 28,000円 1,307,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

わずかでも世界の役にたちますように。 ( 出雲路康照 )
村井、玉木両先輩方、今日のお話はよく頭に入れておきます。
 ( 佐々木知也 )
福井は今回雪が少なくて助かります。 ( 野村直之 )
宮下君ようこそ。 ( 萬谷光司 )
会葬御礼。 ( 村中洋祐 )
市橋信孝・渡邉義信
 各　君

今日は天神講です。焼きカレイを食べましょう。 ( 荻原昭人 )
ロータリーの創始者ポール・ハリス氏は 1947 年に逝去。1989
年の RI 理事会は 1/27 を含む 1 週間を追悼記念週間と設定さ
れた。 ( 須賀原和広 )
1/27 のローターアクトの事業、4/20 の式典のご参加お願いい
たします。 ( 瀬越智和 )
早退いたします。 ( 専田武志 )
岩見さんと同席なので。 ( 西岡宏二郎 )
会葬御礼。 ( 村中洋祐 )
誕生日御祝 / 感謝申し上げます。 ( 大森正男 )
配偶者誕生日御祝 / 1 月 21 日妻の誕生日に夫婦一緒にゴルフ
をしてお祝いしました。 ( 片山　元 )
【結婚記念日御祝】竹澤文孝
結婚記念日御祝 / 感謝。 ( 萬谷光司 )
岩見祐樹
 各　君

能登地方の一日も早い復興をお祈りします。 ( 奥村隆司 )
米山功労者の表彰を受けて。 ( 加藤幹夫 )
会葬御礼。 ( 村中洋祐 )
クラブ協議会、理事の皆様ご苦労様です。 ( 吉田清二 )
堀内康代・山岸恒一
 各　君

■ 2月  8日(木)
  ゲスト卓話
  (㈱福井ブローウィンズ
 代表取締役　湯本 眞士様)
■ 2月15日(木)
  会員卓話(吉岡  正盛 会員)
■ 2月22日(木)  　 
  休　会
■ 2月29日(木)  
  クラブフォーラム/
  委員会卓話
  (青少年奉仕委員会
    寺本  光宏委員長)

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ ゲスト卓話
 ( ㈱福井ブローウィンズ 代表取締役　湯本 眞士様 )

2024年 2月8日(木)
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2024年2月1日　第3568回本日の例会

2 月は「平和構築と紛争予防月間」です。 －未来へつなぐロータリーと共に人と人との関わりは平和構築の原点。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
　「誤嚥性肺炎」
　
　皆さんこんにちは。厳しい寒さの日が続き今が１年の内最も寒い時期です。インフルエンザ A、Bが流行
してきています。コロナも少しずつ勢力を盛り返しに各地で学級閉鎖も報告され、第１０波に入ったと言う

意見もあります。インフルエンザやコロナからの肺炎も増えています。
　又、元日に起きた能登半島地震から 3週間以上、 今も 1万 5000 人以上が避難所に身を寄せているほか、断水も 4万 9000 戸
余りで続いていて、避難所等では、蜜集、ストレス、不衛生、高齢、持病悪化等種々の原因で飲み込む機能（嚥下機能）が低
下し、口腔内の細菌、食べかす、唾液、逆流した胃液なども等から起きる誤嚥性肺炎も多くなってきている様です。特に６５
歳以上の高齢者や基礎疾患をもっている方に発症しやすいのです。細菌やビールスは下に溜まりやすく簡易ベツドの高さは 30
㎝位ある方が感染が少ないというデーターもあります。Ⅰ日も早く正常の生活に戻れるよう復旧が早まる事を願います。そして
我々も感染予防に注意を払い、嚥下訓練にも普段から心がけまよう。
　さて今日は福井 RC定款細則 eに則りクラブ協議会です。担当理事の方々よろしくお願いいたします。

会長挨拶

幹事報告
幹  事　角谷  恒彦

1.　能登半島地震災害支援の義捐金箱を回
しますのでご支援をお願いいたします。
2.　再度のご連絡です。4月 7日 ( 日 ) に京
都にて開催の地区大会の申込は昨日までで
したが、ご回答がまだの会員様はぜひご参

加でお願いいたします。
　また、午前中の新会員セミナーについても入会３年未満の
会員さまが対象ですのでこちらについても参加希望の方はお
申し出ください。

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 米山奨学金授与 /謝　燕琴さん
 栄誉行事 /
 皆出席御祝 /  片岡 正明 (37 年 )・林  洋三 (2 年 )・
  寺本 光宏 (2 年 )
 誕生日御祝 /  江守 康昌・橋本 泰久・澤田 悟恵・椿原 徹也・
  鷲田 泰紀・清水 嗣能・西澤 雄三・稲田 朋美・
  滝本 光男・小谷 哲治・長谷川 智洋・
  鍋屋 昌明・小森 富夫・島田 康隆
 配偶者誕生日御祝 /  専田 武志・橋本 一也・小川 博章・竹澤 文孝・
  野路 純平・加藤 信一・滝本 光男・宇野 良二・
  木下 勝元・小森 富夫・椿原 徹也・
  八木 信二郎・清水 慶造
 結婚記念日御祝 /  中田 善弘・小谷 哲治・長谷 美左子・
  石橋 正人・片岡 正明・登谷 大修・山岸 恒一・
  荻原 昭人・鷲田 泰紀・椿原 徹也・柳町 剛弘
 委員会報告・幹事報告・その他
 ゲスト卓話
  ( 北陸財務局  福井財務事務所　財務課長　前田  雅城 様 )
13 時 30 分 閉会点鐘

第 4班

第２回  炉辺会談  テーマ「愉しい例会のためのアイデア」

お知らせ [ 京都南ＲＣ主催 創立 70 周年奉仕事業 日本 BS 放送（BS11) 放送予定 ]

【開催日時】　2023 年 11  月 28 日 ( 火 )　18：00 ～　　　　【開催場所】　かんきち　福井駅前店
【参  加  者】    ( 座長 ) 岩﨑　新　( 世話役 ) 山岸  靖夫
 中広  久、桑原  慎治、佐竹  新、竹澤   文孝、髙橋  宏幸、寺本  光宏、平田  制、塚本  明    計 10 名

☆ 例会の席が暗黙で決まっている。意識的にランダムに座り会員同士の交流を深める事が愉しい例会につながる
☆ 入会が浅い会員が入口でお迎えを開始時間直前までしているため、なかなか他の会員とのコミュニケーションがはかれない
☆ 会員同士の信頼関係や相談出来る人間関係が愉しい例会に繋がる
☆ 炉辺会談やゴルフ、同好会などに参加しコミュニケーションをはかる事が愉しい例会につながる

　国際ロータリー第 2650 地区の京都南ロータリークラブ様では創立 70 周年記念奉仕事業の一つとして、「京都発　ART のチ
カラ～未来のアーティストたちの真剣勝負」と銘打って事業を主催されました。
　そして、この事業は日本 BS 放送（BS11）で 60 分のドキュメント番組として放送していただける予定であります。

＜事業概要＞
■放  送  局 :  BS11（日本 BS 放送）
■タイトル : 「京都発 ART のチカラ ~未来のアーティストたちの真剣勝負』
■サ  イ  ズ ： 60 分番組 
■収録時期 ： 2023 年 12 月 16,17 日
■主　　催：京都南ロータリークラブ
■開催場所：八坂神社、京都芸術大学
■放送日時  :  2024 年 2 月 11 日（日・祝）BS11 19:00 ～ 19:58
■番組告知： https://www.bs11.jp/education/kyoto-art/
■出  演  者  :  ヤノべケンジ（現代美術家）　
         ワークショップに参加する京都在住の子どもたち同企画へのモチベーションの有る京都市内の小学校５，６年生の子供達



● 現在会員 133名
● 出席者 68名
● 欠席者 54名
● 出席免除者欠席 11名
● 今回例会出席率 55.7％

● メークアップ 47名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.6％

  12 月 21 日 ●メークアップ　　　須賀原和広(1/26福井あじさいRC、
1/28 2023-24年度 2650地区 RLIパートⅢ)、平野洋一・野村直
之・城戸利枝・上田祐広・清水盛伸(1/27 2024-25年度 ロータ
リー財団補助金管理セミナー)、上田祐広(1/28 2023-24年度 
2650地区 RLIパートⅢ) 各　君

 2024 年  1 月 25 日　　第 3567 回　

例会報告

クラブ協議会

　例会をはじめとする会合が秩序正しく、
円滑に進行できているのは、会員の皆さま
の、ご協力のおかげです。心から感謝申し

上げます。
　ただ、例会の出欠の変更を事前に連絡していただくようお
願いしておりますが、連絡のないまま欠席される方がいらっ
しゃいます。食事の無駄をなくすためにも、どうぞ例会前日
の午前中までにご連絡をお願いいたします。 
　また、福井 RCの内規で「遅刻、早退、バッジ忘れはニコ
ニコ箱にお金を入れる」と定められていることを、改めてお
知らせしました。
下期も引き続き、よろしくお願いいたします。

岩﨑　新  会場監督

■上期実績報告
　職業を天職と考えて職業を通じて社会に
奉仕することをロータリアンとして考えて

いくように啓蒙するという観点から医師という聖職の立場で
皆様の健康をお支えする目的に投書箱を設置した。皆様から
メンタル、フレイル、メタボリックシンドロームや癌などに
関するお悩み相談を募り、それに対する返答を医師である吉
田会長が例会における挨拶で述べられた。
　また、福井大学医学部附属病院腎内科岩野正之教授、神経
科精神科小坂浩隆教授からそれぞれの専門領域について、卓
話をいただいた。
　令和 5年 12 月 14 日に啓新高校でキャリア教育講座が実施
された。
■下期計画
　インフルエンザ及び新型コロナ感染症の流行が続いてお
り、うつ病などの精神不安定な人が増えている。引き続き投
書箱を設置して相談を募り、抱えている健康不安について専
門の医師が返答する。そして、専門医や医師会長に医学分野
に関する卓話をいただく。個人情報には十分配慮するので、
積極的に投書箱を活用してほしい。皆様の健康をサポートし
て行く。

職業奉仕担当　齊藤  英夫 理事

【社会奉仕委員会】　
　昨年より引き継いでいる福井 RCのこれま
での周年記念、並びに友好クラブ、姉妹ク

ラブ締結など、その度に設置された記念碑の整備においては、
優先順位を決め整備を行う予定で、すでに業者さんに依頼済
み。
【環境保全委員会】
　福井北 RCが主体となった足羽山活性化懇話会に、県内他
クラブと共に参加。この懇話会にて、足羽川ガードレール清
掃活動の提案がなされた。福井 RCとすると、これまでの活
動として足羽山あじさいロードの整備などがあるため、足羽
山整備に関してはガードレール清掃の日時が、ドラゴンリバー
の足羽川清掃事業と同日開催ということもあるため、お互い
に役割を分担しながら行う提案を行い、委員会として懇話会
等には環境委員会と連携をとりながら参加していく予定。
　今年度のドラゴンリバーの足羽川清掃事業においては、参
加していく方向。３月１７日（日）の予定となっている。次
の理事会承認後に、改めて山岸委員長よりご案内をさせて頂
く。その時は皆様方のご協力をお願いしたい。

社会奉仕担当　奥村  隆司 理事

【青少年奉仕委員会】
◆上期実績報告
①  インターンシッププロジェクト

　児童養護施設と相談した結果、昨年開催し、メンバーもあ
まり変わりがないということで今年は開催しないことにしま
した。代わりに工場見学をしてはどうかと提案しましたが、
施設の子ども達に聞いたところ希望者がいませんでしたの
で、これも見送りました。
②  ガウディプロジェクト（就業支援事業）
　児童養護施設「一陽」に入所する男子高校生 1名 C君が今
年（2024 年）4月から清水パスト会長のラニイ福井貨物様に
就職が決まりました。ただ残念ながら、昨年（2023 年）4月
にラニイ福井貨物様に就職した B君は、昨年 10 月に退社す
ることになりました。ガウディプロジェクトとは違いますが、
中途採用も私が力になれる事があればと申し出ましたが、特
に依頼はありませんでした。また、ロータリーの友 5月号で
この取り組みを紹介した記事を読んでいただいたNPO法人
フェアスタートサポートの永岡代表と東京でお会いし、お互
いの情報交換をさせていただきましたので、今後に展開でき
ればと思っております。
◆下期計画予定
①  ガウディプロジェクト（就業支援事業）
　ラニイ福井貨物様に入社予定の C君の契約を進めるととも
に、C君に関しての情報の共有を児童養護施設、やまりす、
ラニイ福井様と合同で行う予定です。また 5月ころにNPO
法人フェアスタートサポートの永岡代表の当クラブでの卓話
を実現させたいです。
②  ガイアプロジェクト（進学支援事業）
　委員会を開催し、協議したいと思います。
【ローターアクト委員会】
1. 自主性を重んじたローターアクトクラブの例会、プロジェ
クト事業に対し、支援と参加協力を行う。ローターアクトク
ラブ例会、プロジェクト事業（アクトの日）の支援し参加し
た。引き続き例会への参加、ロータリアンへの参加のお願い
する。
2. ローターアクトとロータリアンとの交流を深める機会を増
やす。合同例会、クリスマス家族会で交流を深めた。ロータ
リアンとの交流を増やすために、RC例会への参加を促す。
３.RI 加盟による変更点や人頭負担金の負担方法の検討およ
び定款、細則の見直し。定款、細則の見直しは行っていませ
ん。次年度にさらなる変更があることを聞いているので見直
し等は次年度以降になるかと考えています。
４. 会員増強策およびローターアクトクラブの地位向上のた
めの活動の検討、実施。会員増強のために会員募集チラシ作
成し、例会及び他団体に配布した。地位向上のために協議し、
アドバイスをした。ローターアクトクラブ自体での会員増強
活動を強化し、ロータリアンには会員紹介のお願いを継続し
て行う。
５. ローターアクトクラブ 35 周年、地区代表排出の支援と参
加協力を行う。35 周年についてアドバイスをした。地区代
表輩出についての支援はまだ行なっていません。35 周年式
典についてのアドバイスを継続して行い、ロータリアンへの
式典参加をお願いする。地区代表については要望・要請があ
れば支援していく。
【インターアクト委員会】　10/5　辻委員長、白江にて啓新高
校を訪問し啓新高校IACメンバー12名（顧問1名）とミーティ
ングを行い、RCの意義、IAC の活動について認識を深め、互
いのリレーション強化を行いました。夏期研修旅行への参加
は学校行事と日程が重なり不参加でした。2/3 開催予定の福
井県内の IAC 参加校の顧問、スポンサークラブの IAC 委員に
よるミーティングへの参加。ドラゴンリバーへの参加。来春
の IAC メンバーの勧誘、来夏の夏期研修旅行の案内。
【青少年交換学生委員会】今年度は公募の情報発信もしまし
たが、残念ながら公募者はありませんでした。引き続き、地
区より案内等ありしだい情報発信していきたいと思います。

青少年奉仕担当　萬谷  光司 理事

　当クラブの今年度の上半期のロータリー
財団への寄付合計は、235 万 5000 円であり、
近年では最も多額でした。これはロータリー

財団委員会の皆さんが精力的に寄付集めに活動して下さった
結果です。下半期も熱心な活動が期待できますので楽しみで
す。
　ところで、2650 地区では、ロータリアン 1人当たりの年
間のロ－タリ－財団への寄付の目標額を 180 ドルと定めてい
ます。会員の皆様には、年 2回の当クラブの会費納付の際に
各 60 ドルをロ－タリ－財団への寄付金として納めて頂いて
おりますので、残りの 60 ドルを例会時に寄付していただけ
れば、地区目標額を達成することが可能です。吉田会長をは
じめとする会員の皆様の心温まるご寄付をお願い致します。

ロータリー財団担当　野村  直之 理事

2023-24 年度　上期実績会計についての報
告がされました。

初瀬川  達郎 会計

【上期実績報告】　例会を中心に友愛と親睦
の和と輪を促進し、奉仕と親睦の原点に返
り、クラブと会員の相互理解促進に努めた。 

■例会
　プログラム委員会を主軸に、例会内容が楽しく、会員の相
互理解と価値あるものになるように入会歴の浅い会員の卓
話、宮崎パストガバナー初め外部講師の講話、テーブルセッ
ション、その他のプログラム等を企画して全体的な出席向上
意欲の高まるクラブ運営に努めた。
■親睦活動
　親睦活動委員会 を主軸に、8月には 4年振りの納涼例会と
して、ホテルリバージュアケボノ屋上での納涼ビアーパー
ティで盛り上がり、10 月の創立 73 年記念例会ではテーブル
対抗・健康測定と題して健康の大切さを感じながら親睦を深
め、12 月恒例の Xmas 家族大会では美味しい食事と優雅な
演奏会や伝達ゲーム等を楽しみ、会員とご家族の皆様が絆を
深めることが出来た。
■会員選考及び増強
　今年度新会員 5名 を迎えることが出来たことは幸いである
が、反面、健康上や仕事上の事情で止むを得ず 2名 の方が退
会されたことが悔やまれる。
■ニコニコ箱
　ニコニコ箱委員会を主軸にスマイル・キャラクター表示や
例会時の啓蒙と発表を通じて多額の寄付を頂き、上半期の実
績額は 1,378,500 円（目標対比４６％ ）となった。
■炉辺会談
　情報委員会を主軸に 2回の炉辺会談を企画し、会員の積極
的参加と夫々の座長・世話役のリーダーシップにより、実に
ユニークでアイデア豊富な意見が出されて相互理解と親睦が
深められた。  
■会報
　会報委員会を主軸に、会員が楽しめる情報発信媒体になる
ような会報作成に努め、毎週の例会等の卓話、各種の活動内
容等、文書と写真の掲載により、読み易く、充実した情報発
信 に努めた。
【下期活動計画】　持続可能なロータリーの運営と活動に必要
な奉仕がクラブ奉仕であることから、クラブ奉仕活動の促進
に努め、会員の満足度の向上に資する企画運営を行う。
■例会等々出席向上について
　出席奨励委員会として例会その他各種行事への出席を奨励
し、例会出席は元よりメークアップの奨励も積極的に促進す
る。

　プログラム委員会を主軸にして、例会出席が楽しく、価値
あるものになるように卓話、テーブルセッション、その他の
プログラム等を企画し、全体的な出席向上意欲の高まるクラ
ブ運営に努める。
■会員増強について
　会員増強関連委員会と共に会員総数 140 名台の維持を目指
し、会員候補者のリストアップと新規入会見込者へのアプ
ローチを積極的に行う。
■親睦活動について」
　親睦活動委員会を主軸にして、「RCをたのしみ学ぼう」に
沿いながら、楽しんで親睦を図り奉仕の輪が広がるような会
員間の親睦活動を図る。
　併せて、同好会活動委員会と共に会員間の更なる親睦が図
れるよう参加の奨励、推進を図る。
■炉辺会談
　ロータリー情報委員会を主軸にして、クラブの基本理念か
ら始まる学び多き場を提供する。特に、炉辺会談の後半 2回
開催予定の内容等について充実を図る。
■定款・細則・内規等の整理
　規程手続委員会を主軸にして、定款・細則・内規等につい
て運営上の諸課題を整理し、理解を進めて、淀みのない運用
を図る。
■ニコニコ箱
　ニコニコ箱の寄付金の趣旨について理解と協力が得られる
ように努め、明るく積極的な寄付が促進できるように努める。
■広報活動について
　雑誌・文献、会報、公共イメージの各委員会を主軸にして、
会員間の情報共有の他、対外の方々から関心を寄せて頂ける
ような公共イメージのアップを図る。

クラブ奉仕担当　片岡  正明 理事

米山功労者表彰

マルチプル   第 16 回    加藤  幹夫 会員
 第 2 回      江守  康昌 会員
 第 1 回      渡辺  崇嗣 会員

米山功労クラブ表彰

公益財団法人ロータリー米山記
念奨学会より多額の寄付に対し
敬意の意の表彰状が届きました。

クラブ協議会

「第 65 皆出席御祝　米山功労クラブ」


	会報おもて面-2024.02.01第2773号
	会報中面-2024.02.01第2773号

